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Далекие 60-70 годы XX века. 
В некоторые средние школы 
тогда вводилось производ
ственное обучение, поэтому 
они стали называться сред
ними общеобразовательны
ми политехническими шко
лами. Одной из них была 
школа № 1 в Лименде.

Наша школа представ
ляла собой двухэтажное де
ревянное здание с печным 
отоплением, а в школьном 
садике стояло деревянное 
здание начальных классов, 
и тоже с печами. Школа ра
ботала в три смены: первая 
- начальные и выпускные 
классы, вторая - среднее зве
но, третья - вечерняя школа 
для работающей молодежи.

Директорами в то время 
были заслуженный учитель 
Нина Александровна Жда
нова и сменившая ее Клав
дия Петровна Моисеева.

В 1961 году произошло 
формирование девятого 
класса из учащихся 8-а и 8-6. 
Списочный состав - 31 чело
век: 25 девушек и 6 юношей.

Школа № 1 работала в та
ком режиме: четыре дня шли 
общеобразовательные пред
меты, два дня - предметы 
профобразования и практи
ка на производстве. Девушки 
получали профессию воспи
тателя детского сада, а юно
ши - электрика производ
ственных объектов. В классе 
изучалось три иностранных 
языка: английский, немец
кий, французский. Еще были 
необычные для сегодняшне
го времени предметы: авто
дело, электротехника, сто
лярный и слесарный труды.

Выпускники сдавали во
семь выпускных экзаменов. 
Всем учителям, здравствую
щим и ушедшим в мир иной, 
низкий поклон!

Наш класс был в основ
ном комсомольским. Всей 
общественной работой ру

ководил комитет комсомола 
школы, который возглавля
ла Галина Козицына.

Молодежь 60-70-х отли
чалась актйвной жизненной 
позицией. Негласно в шко
ле установились свои тра
диции: проведение балов; ак
тивное участие в празднич
ных демонстрациях; празд
нование Дня пионерии, апо
феозом которого были ката
ние на теплоходе по Малой 
Двине, костер дружбы на ста
дионе и сбрасывание с само
лета поздравительных ли
стовок. Ежемесячно прово
дили «трудовые десанты» на 
объекты ССРЗ и лесозавода 
№ 46, а заработанные сред
ства шли на проведение 
культурных мероприятий. 
Надолго запомнились даль
ние экскурсии: по Ломоно
совским местам, в Санкт- 
Петербург, Великий Устюг.

По окончании школы 
мы посадили аллею тополей 
вдоль шоссе. Теперь прият
но ехать и сознавать, что из

маленьких веточек выросли 
полувековые тополя!

Из выпуска 1964 года 
17 человек стали педагога
ми, некоторые руководили 
педколлективами, а 3. Д. Ха
барова была директором 
школы № 1. Еще 11 выпуск
ников нашли себя в произ
водственной сфере, а В. Н. Не- 
обердин стал военным.

Хочу сказать, что все мы 
состоялись как личности с 
активной жизненной пози
цией, и многие до сих пор 
не перестают делать добро 
людям почтенного возраста, 
живут под девизом «Главное, 
ребята, сердцем не стареть!»

Вот уже в течение мно
гих лет мы встречаемся, при
глашаем учителей. Выпуск
ники делятся своими успеха
ми, вспоминают веселые мо
менты из школьной жизни, 
которая была насыщена по
ложительными эмоциями.

Встреча выпускников 
1964 года состоится 28 июня в 
14 часов в здании школы № 1.
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